

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 18, 2023 - 11:59



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 18 Juli 2023 - Dalam rangka meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Brigadir Polisi Iwan Kartiwan, dan Babinsa Desa Bojongkalong, Sertu Alwan, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Siswa (DDS) dan anjongsana di wilayah tersebut pada hari Selasa.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp. Cijoho Rt. 02/03 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Brigadir Polisi Iwan Kartiwan memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat. Dalam keterangannya, beliau menekankan pentingnya kesadaran masyarakat terhadap kejahatan perdagangan orang atau TPPO. Ia mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan kepada warga yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini dilakukan dalam upaya menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan sekitar. Dalam rangka menjaga situasi keamanan yang kondusif, Brigadir Polisi Iwan Kartiwan mengimbau masyarakat agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol atau mengganggu keamanan di Desa Bojongkalong.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE", yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kapolres Sukabumi, yang diwakili oleh Kabag Ops Polres Sukabumi, memberikan apresiasi atas kegiatan DDS dan anjongsana yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong dan Babinsa Desa Bojongkalong. Beliau mengungkapkan kebanggaannya terhadap upaya yang dilakukan dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat terus dilakukan sebagai bentuk sinergi untuk menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai tindak kejahatan.

Dalam suasana yang aman dan kondusif, DDS dan anjongsana ini sukses dilaksanakan, memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat Desa Bojongkalong. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan tersebut telah memberikan pemahaman dan kesadaran kepada warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangatlah penting dalam menciptakan keamanan dan kedamaian. Polres Sukabumi berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan di seluruh wilayah hukumnya guna mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.